



ひがしつ子

高鍋東小学校「学校だより」令和7年5月28日（水）文責：校長 黒木修志

明倫四徳
仁・義・礼・智

1年生歓迎お話会

5月14日（水）の3校時に、「おはなしこりん」の皆様による1年生歓迎お話会が行われました。楽しいお話がたくさん聞けるので、1年生もこの日を楽しみにしていました。

絵本の読み聞かせがあったり、人形劇があったりして、子どもたちは、写真のように、食い入るよにお話を聞いて、夢中になっていたようです。



「おはなしこりん」の皆様には、前日から準備をしていただきました。普段の読み聞かせもですが、毎年、歓迎のお話会も開催していただき感謝しています。本当にありがとうございました。

鑑賞教室「アラジンと魔法のランプ」

5月15日（木）、鑑賞教室で、劇団「歌舞人（かぶと）」による「アラジンと魔法のランプ」の舞台を鑑賞しました。写真のように、色鮮やかな衣装や本格的な舞台装置、そして劇団の方による迫力ある演技に、子どもたちは目を輝かせ、時には歓声を上げながら、物語に引き込まれっていました。



アラジンの勇気や優しさ、自分の力を信じる強さなど、子どもたちはいろいろと感じてくれたことと思います。心に残るすてきな時間になりました。

福祉についての体験学習 6年生

5月23日（金）に、6年生が「福祉についての体験学習」を行いました。当日は、高鍋町社会福祉協議会の方など、たくさんの方々が指導にあたってくださいました。

子どもたちは、手話でのお話や車椅子の体験、アイマスクでの歩行体験などをグループに分かれて行いました。車いす体験では、車いすバスケにも挑戦しました。一つ一つの体験が、普段感じることのできない貴重なものだったと思います。



このような体験を通して、障がいのある方々の生活の様子や社会福祉について知ることができたのではないかと思います。社会福祉のために、これから自分がどのように行動することができるかを考えるよいきっかけになっていれば嬉しいです。

蚊口浜清掃 アカウミガメを守ろう！

5月20日（火）、「アカウミガメ講座」を受けた4年生が、バスに乗って蚊口浜に行き、地域の方々と一緒に落ちているごみを集めました。アカウミガメの産卵地を守るための活動です。アカウミガメの赤ちゃんが蚊口浜でたくさん生まれてくれるといいですね。



学校からのお知らせ

高鍋東小ホームページ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1527/>



▶ 「プール清掃ボランティア」にご協力いただき、ありがとうございました。

5月18日（日）の朝、プール清掃ボランティアが行われました。当日は朝まで雨が降っていましたが、清掃を始める頃には、雨も無事にやんで、清掃日和となりました。約1時間半程度で、プールの周りがとてもきれいになりました。

今年も、子どもたちが気持ちよく水泳の学習に取り組むことができそうです。ボランティアでご協力いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

▶ 5月30日（金）緊急時保護者引き渡し訓練、よろしくお願ひいたします。

今年、南九州は早めの梅雨に入りました。しばらくは、曇りや雨の天気が続きそうです。最近は、急に激しい雨が降り出し、それが同じ場所で長時間続くことも多くなってきました。

5月30日（金）の午後は、大雨等の非常時を想定した引き渡し訓練です。以前文書でご案内していますとおり、保護者の方には、学校に迎えに来ていただされることになります。引き渡しの時間は、13:50～14:20となっています。ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



【6月の主な行事（予定）】

【5月】

29日（木）租税教室（6年）
30日（金）避難訓練（風水害：引き渡し訓練）

【6月】

2日（月）プール清掃（6年）
3日（火）全校集会
4日（水）～16日（月）家読期間
5日（木）認知症サポーター講座（6年）

6日（金）スクールカウンセラー来校
12日（木）クラブ活動
13日（金）スクールカウンセラー来校
16日（月）プール開き
17日（火）教育相談
19日（木）薬物乱用防止教室（5年）予定
26日（木）クラブ活動
27日（金）エイサー（5年）スクールカウンセラー来校